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Ambientalistas advierten
sobre abatimiento de acuífero
Sobrepasan capacidad
financiera los costos
para dotar de agua a

fraccionamientos
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La coordinadora del

Consejo Municipal
del Medio Ambien

te en Querétaro América Vizcaíno
Sahagún aseguró ayer que el acuí
fero está abatido debido al creci

miento desordenado del municipio
capitalino

Dijo que los costos para dotar de
agua a las nuevas colonias y fraccio
namientos está sobrepasando la ca
pacidad operativa y financiera de las
administraciones gubernamentales
la inversión hecha en el Acuaférico

se realizó únicamente para permitir
la estabilización del acuífero y esto
sólo será posible si dejamos de ex
traer agua de los pozos esto impli
ca establecer políticas públicas para
administrar y utilizar racionalmen
te el agua

Asimismo advirtió que los volúme
nes de agua que se están perdiendo a
través de fugas en los sistemas de dis
tribución o por el uso irracional no
son recuperables de tal manera que
el acuífero no va a estabilizarse si los
queretanos continuamos desperdi
ciando el vital líquido

Estabilizar el acuífero requiere de
una planeación urbana a largo pla
zo y de la acción concertada entre los
3 órdenes de Gobierno administrar el
territorio y los recursos naturales de
manera racional e integral requiere
necesariamente implementar políti
cas ambientales es decir si continua
mos utilizando nuestros recursos

naturales sin un sentido de responsa
bilidad social sin un sentido de previ
sión si seguimos actuando como si el
suelo y el agua fueran infinitos conti
nuaremos comprometiendo nuestras
reservas naturales y con ello los pre
supuestos públicos de éstas y las fu
turas administraciones los montos
de las contribuciones fiscales nunca

serán suficientes frente a los grandes
rezagos que genera la falta de planea
ción acotó la ambientalista

Para finalizar subrayó que el diag
nóstico ambiental para la zona metro
politana de Querétaro es muy claro
debido que la capital del estado jéí
puede continuar expandiéndose so
bre las áreas de conservación ecoló

gica el municipio de Querétaro ha
crecido desordenadamente tan es así
que los expertos han llegado a la con
clusión de que nuestras autoridades
no deben dar más cambios de uso de
suelo o se comprometerá la viabilidad
de la ciudad
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